# RÉVÉLEZ VOS TALENTS!



### REJOIGNEZ NOS ÉQUIPES BÉNÉVOLES ET RELEVEZ LE DÉFI DU TÉLÉTHON

Vous avez envie de donner quelques heures ou quelques jours par semaine pour une grande cause nationale ?

Vous avez le sens de l'aventure et des responsabilités, le goût des contacts et des défis créatifs, il y a forcement **UNE MISSION QUI VOUS CORRESPOND** : Création d'événements, communication, recherche de partenaires, administratif, mobilisation des écoles, des entreprises, des clubs sportifs...

Être bénévole à l'AFM-Téléthon, c'est être UTILE et SOLIDAIRE.

Connectez-vous sur http://benevolat.telethon.fr





« J'ai rejoint dans un premier temps l'AFM-Téléthon car j'avais du temps à consacrer aux autres, j'ai donc décidé de m'engager dans une Association. De plus, travaillant dans le domaine RH, la mission de Responsable recrutement m'a attiré.

Mon engagement me permet de rencontrer des personnes bienveillantes, investies et d'une extrême gentillesse. Grâce à l'AFM, je crée du lien social que je n'aurais jamais créé en temps normal.

Mon aventure bénévole est riche de rencontres, très intéressante au niveau des missions et surtout permettant aux femmes et aux hommes de refuser la fatalité et ainsi de faire front ensemble face aux maladies génétiques. »

Isabelle, bénévole à l'AFM-Téléthon



## UNE ASSOCIATION DE MILITANTS.

malades et parents de malades engagés dans le combat contre des maladies génétiques rares qui tuent muscle après muscle, les maladies neuromusculaires.



#### UNE ORGANISATION ALLIANT BÉNÉVOLES ET SALARIÉS.

uniquement guidée par l'intérêt des malades et par l'urgence de la maladie évolutive.



#### **UN OBJECTIF**

qui n'a pas changé : vaincre la maladie.



#### UNE STRATÉGIE D'INTÉRÊT GÉNÉRAL

qui privilégie l'audace et l'innovation au bénéfice de l'ensemble des maladies rares et des personnes en situation de handicap.

UN ÉLAN POPULAIRE EXCEPTIONNEL À TRAVERS LE TÉLÉTHON